



## Petit bilan illustré : journée du sport scolaire

publié le 08/10/2015

Retour sur la Journée du sport scolaire du Mercredi 30 septembre 2015 au sein du collège, avec les CM2 des écoles Lavoisier et Painlevé et les 3<sup>èmes</sup> du collège George Sand.



### Retour sur la Journée du sport scolaire - Mercredi 30 septembre 2015

#### Rencontre sportive inter-degrés entre les CM2 des écoles Lavoisier et Painlevé et les 3<sup>èmes</sup> du collège George Sand, course d'orientation au sein du collège

90 élèves répartis en 23 groupes de 3 ou 4 élèves (2 élèves de CM2 et 1 ou 2 élèves de 3<sup>èmes</sup>)

5 épreuves réparties dans l'enceinte du collège :

1. Parcours photos
2. Course aux balises
3. Parcours en étoiles en duo
4. Jeu des plots
5. Parcours étoiles en relais
6. Parcours en circuit



Présentation des ateliers



Validation du code, qu'il fallait découvrir en respectant le circuit sur feuille et les plots répartis dans l'espace.



En courant pour réaliser le circuit dans les temps !

Un bilan très positif de la part des élèves :

- Les CM2 ont apprécié la gentillesse des élèves de 3<sup>èmes</sup>
- Les élèves de 3<sup>èmes</sup> ont joué le rôle de tuteurs. Grâce à cette attitude bienveillante, les « petits » ont compris que la peur des 3<sup>èmes</sup> n'était pas justifiée.

Une matinée réussie grâce à l'implication des professeurs du collège, autant dans la préparation que par leur présence, grâce à l'encadrement des professeurs des écoles et surtout grâce aux élèves qui se sont pleinement investis.

Une réussite grâce à des équipes de direction du premier comme du second degré, qui ont permis cette organisation matérielle.

Document joint

bilan-journée sport scolaire-30-09-15 (PDF de 469.2 ko)



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.